

Die unterzeichnenden Bezirksrät:innen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 02.07.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag zum Thema „Fahrradreparatursäulen in Penzing“

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus:
Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht, geeignete Standorte für Fahrradreparatursäulen in Penzing im Bereich Wiental-Radweg, Ferdinand-Wolf-Park, Matznerpark, Ordelpark, Kennedybrücke und Wolfersberg zu evaluieren und das Ergebnis der Kommission für Kultur und Sport zu präsentieren.

Begründung:

Es ist sinnvoll, von Seiten des Bezirks eine Reparier-Möglichkeit zu schaffen, um einen weiteren Anreiz zu bieten, mit dem nachhaltigen Fortbewegungsmittel „Fahrrad“ unterwegs zu sein. Die Station braucht wenig Platz und keine Betreuung, da die Reparatur von den Nutzerinnen und Nutzern selber durchgeführt wird.

Andrea Grabner, BA
Bezirksrätin